

お寺の子ども会 西教寺進徳だより

西教寺蔵本通支坊 2014. 6. 8 呉市中央 7-7-13 TEL 21-2798 E-mail:nikkou@saikyoji.net



5月 降誕会

五月二十一日は、親鸞さまのご誕生日(降誕会)。西教寺では、去る五月三十一日(土)、蔵本通支坊で恒例の降誕会奉賛ビンゴゲーム大会が開かれました。子ども四十五人、大人を含め百名を超えるお参りで、世代を超えていっしょにお聴聞(仏さまのお話を聞くこと)し、楽しくゲームをして過ごしました。

他力本願

おつとめの後は長谷川憲章先生のご法話。まずは親子で、またお隣さんと仲良くゲーム。お話は「他力本願」。

お母さんは、私たちのことを、私たちが生まれる前から心配してくれていました。私たちはそのことを知りません。そして長い時間大変な痛みに耐え、生んでくれました。男の人はこの痛みにはとても耐えられないそうです。そのことも私たちは知りません。

笑顔のステキな長谷川先生



ど、何かのおかげなんです。それは私たちが知らないだけで、とても大切なことなのかもしれません。

長谷川先生は、お母さまのご苦勞や願いと同じように、私たちには見えないけれども、私たちのことを心から大事に思ってくれる親さま(阿弥陀さま)がいらっしゃる、そのことをお伝えしたいと思えます、とお話下さいました。

そんなに頑張つて生んでくれたのに、お母さんは私たちに「生まれてきてくれてありがとう」とお礼をいいます。お母さんの願いだからです。ここまで聞いて、私は金子みすゞの詩「蓮と鶏」を思い出しました。

泥の中から 蓮が咲く それをするのは 蓮じゃない
卵の中から 鶏が出る それをするのは 鶏じゃない
それに私は 気がついた
それも私の せいじゃない
気づかず目に見えないけれど



西教寺賞を受賞した古田陽菜さん。◎はもちろん iPod も iPhone も、何でも聞けるスグレモノ。

次回お寺の子ども会は、
7月13日(日)
9時〜10時 です。